

ACTUALIDAD MUSICAL

Por Antonella Lagos (músico banda instrumental LCC)

A continuación, dejamos algunas notas sobre el acontecer de la Banda de nuestro Liceo en los primeros meses del año 2024.

Preparación y debut.

El pasado 15 de abril se realizó el acto por la Concienciación del Autismo en nuestra Sección Media, con la participación de alumnos del nivel primero medio y octavo año.

Semanas previas a este acto se nos notificó que debíamos estar presentes para interpretar el himno nacional y el himno del Liceo. Esta participación marcaría el debut de la banda 2024 y por esto se realizó una preparación especial, distinta a la de años anteriores cuando el debut acontecía en el mes de mayo.

En resumen, fue una presentación satisfactoria, por la cual recibimos felicitaciones por parte del Director de Sección, la comisión organizadora, profesores y asistentes de la educación presentes en el acto.



Así ha comenzado nuestra temporada de música 2024, la que traerá mas participación de la Banda Instrumental en los actos valóricos de las Secciones Básica y Media.

Nuevos rostros en la Banda

Como todos los años la Banda abre sus inscripciones para recibir nuevos estudiantes que deseen aprender a tocar un instrumento y ser parte de los ensayos y presentaciones.

Los requisitos son tener la autorización de los padres y contar con salud compatible con las actividades de la Banda.

Durante el primer periodo de la convocatoria hemos recibido a 5 estudiantes de Educación Media.

1. Javiera Palma 2ºD
2. Javier Orellana 2ºA
3. Mateo Hernández 2ºG
4. Amaral Sánchez 1ºA
5. José Torres 1ºA

Los estudiantes que se inscriben, generalmente no tienen ningún conocimiento de teoría ni de instrumentos musicales. Es aquí en la Banda donde reciben toda la formación que les permite interpretar las partituras que se estudian en cada ensayo.

Les dejamos algunas preguntas y respuestas:

- ¿Que los llevó a inscribirse en la Banda?
Javiera (Saxo): "Siempre me llamó la atención el saxofón, su sonido tan especial. En cuanto supe que había una vacante para saxo soprano (el mismo que toca Kenny G) no lo pensé dos veces y me uní".

- ¿Qué es lo más difícil?
José (Trombón): "La primera parte, cuando hay que ir dominando el instrumento, la etapa que el profesor Cristian llama "control", que consiste en que el trombón emita el sonido que yo quiero y cuando yo quiera, eso se logra solo con práctica y constancia".

- ¿Cuál es su proyección futura?
Amaral (Clarinete): "Dominar completamente el instrumento y ser una gran clarinetista, estoy empezando, pero hay bastante tiempo por delante".

- ¿Como es la convivencia interna?
Mateo (Trompeta): "Al principio tuve miedo de integrarme ya que algunas personas me advirtieron que los músicos antiguos de la Banda me molestarían, pero no hablaban en serio, se vive un muy buen ambiente para aprender, hay mucho ambiente de camaradería"



Las inscripciones de la Banda se mantienen abiertas para cualquier estudiante interesado, quedan vacantes en instrumentos de viento (clarinetes – trompetas – cornos – trombones).

Nuevas adquisiciones para la Banda

Con mucha alegría hemos recibido la noticia que la administración de nuestro Liceo ha aprobado compras de instrumentos y equipos para la Banda, estas consisten en

- 10 atriles para lectura de partituras.
- 3 trompetas Sib
- 3 clarinetes Sib
- 2 saxofones altos Mib
- 2 trombones tenores Sib
- 1 par de platillos de banda.

Más detalles nos entrega nuestro director de banda, el profesor Cristian Silva:

“Estos nuevos instrumentos vienen a reemplazar el material con el que yo empecé la banda instrumental, hace 20 años aproximadamente, algunos ya no estaban en condiciones, pero otros todavía estaban en servicio, con algunas deficiencias de afinación y funcionamiento.”

Los nuevos instrumentos, de la marca Allegro fueron adquiridos en la casa de música Mesko, por un monto que supera los 2 millones de pesos.

